



Alfredo Bryce Echenique



Gabriel García Márquez

Bryce Echenique y García Márquez invitados a Chile en mayo y junio

9246 1A.M

Ambos escritores dictarán charlas y sostendrán encuentros con el público, dentro del programa "América descubre América".

Visitas a Chiloé y a la casa de Neruda en Valparaíso contempla el programa del destacado escritor peruano Alfredo Bryce Echenique durante la visita que realizará al país entre el 23 y el 27 de mayo.

El autor de "La exagerada vida de Martín Romaña" y "Tantas veces Pedro" será el próximo exponente del programa "América descubre América" organizado por la Fundación Chilena V Centenario, que preside Carlos Bascuñán.

En el mismo ciclo se contempla la visita, en junio, del colombiano Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura 1982, cuya última permanencia en Chile fue en marzo de 1990 con motivo de la asunción del gobierno del Presidente Aylwin.

Bryce Echenique, que reside en España, llegará a Santiago el domingo 23 de mayo e inmediatamente viajará hasta Valdivia, donde la Universidad Austral (UACH) le conferirá una distinción académica. Luego se trasladará a la Isla Grande de Chiloé, pues manifestó su especial deseo de conocer esa zona del país, y también visitará "La Sebastiana", la casa museo de Pablo Neruda en Valparaíso.

El 26 de mayo estará de regreso en la capital y participará en un encuentro con estudiantes secundarios y universitarios. Ese mismo día dictará una clase magistral en el salón de honor de la Universidad de Chile.

El peruano, de 53 años, abogado y doctor en Letras, es considerado uno de los máximos exponentes de la literatura de su país en este momento. Ha ejercido la docencia en universidades francesas y pertenece a la generación posterior al boom latinoamericano, conocida como los "Novísimos narradores", en la cual también se incluyen nuestros chilenos Antonio Skármeta y Poli Délano. Entre sus obras más famosas, traducidas a 15 idiomas, están también "El hombre que hablaba de Octavia de Cádiz" y "Un mundo para Julius".

El programa de la Fundación V Centenario contempla la visita a Chile de connotadas personalidades de la literatura continental, con el fin de aportar a la reflexión sobre el verdadero significado de los quinientos años del Descubrimiento de América.

El primero de los invitados fue el autor mexicano Carlos Fuentes, que estuvo en el país en diciembre del año pasado.

9249 13-V-1992 P. 31 10/16/97

Bryce Echenique y García Márquez invitados a Chile en mayo y junio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bryce Echenique y García Márquez invitados a Chile en mayo y junio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)